

L'Alsacien de la semaine **Pascal Piedbois**



Pascal Piedbois a pris la direction ce mois-ci du centre de lutte contre le cancer Paul-Strauss de Strasbourg, DR

Avec 68 % des 367 votes enregistrés avant vendredi midi, Pascal Piedbois est notre nouvel Alsacien de la semaine. Ce Strasbourgeois a pris la direction, le 1er avril, du centre de lutte contre le cancer Paul-Strauss, dont il était directeur scientifique depuis septembre 2013. Âgé de 54 ans, il a fait l'essentiel de sa carrière à l'Assistance publique Hôpitaux de Paris (APHP) où il a été interne, chef de clinique, puis professeur de cancérologie avant de prendre la tête du service d'oncologie médicale de l'hôpital Henri-Mondor. Prix de cancérologie de l'Académie nationale de médecine en 2004, il a créé et dirigé un groupe de recherche clinique international, l'Association européenne de recherche en cancérologie, et développé des collaborations aux États-Unis, en Europe et au Japon.

2e avec 19 % des voix, le président de la Chambre d'agriculture régionale Jean-Paul Bastian va se consacrer entièrement à l'Alsace après avoir, durant trente ans, côtoyé les plus grands leaders syndicaux agricoles du monde.

Enfin, 3e, le designer strasbourgeois Thierry Boltz est l'un de deux concepteurs, avec l'Alsacien Claude Saos, du Wood.b, premier vélo en bois français, dont la commercialisation va être lancée ce mois-ci par la marque BSG Bikes.